

## ***200<sup>e</sup> anniversaire de l'évangélisation de l'Ouest et du Nord du Canada***

*Brève présentation des thèmes des conférences du 14 juillet 2018*

*Cardinal Gérald Cyprien Lacroix*

*9 h 30 - 12 h 00 (en français)*

*14 h 00 - 16 h 30 (en anglais)*

*Université de Saint-Boniface*

*200, avenue de la Cathédrale*

*Salle Martial-Caron*

### ***Marcher sur les traces des géants***

Lorsque nous relisons notre histoire, que ce soit notre histoire personnelle, familiale et communautaire ou encore celle que nous raconte la Parole de Dieu, nous réalisons à quel point le Seigneur a été un Dieu fidèle et généreux à soutenir son Peuple en marche.

Au cours de cette première conférence, nous prendrons le temps de nommer quelques géants et géantes de notre histoire. Leur foi, leur courage et leur persévérance peuvent grandement nous inspirer pour la mission qu'est la nôtre aujourd'hui.

**« *Et le désert fleurira* »** (Cf. Psaume 64, 12)

La foi transporte des montagnes. Elle nous permet de porter un regard plein d'espérance sur les réalités que nous vivons et elle nous donne le courage d'affronter les défis qui se présentent pour accomplir la mission que le Seigneur nous confie.

Cette deuxième conférence nous invitera à nous mettre à l'école du Maître, Jésus Christ. En nous inspirant de lui, nous découvrirons comment vivre en véritables disciples-missionnaires au cœur du monde de notre temps.